

# APDESI

## Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Suara Pilkada 2024 di Kecamatan Cidolog Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Berjalan Lancar dan Aman

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](http://SUKABUMI.APDESI.ID)

Nov 29, 2024 - 16:12



Assalamualaikum wr wb.

Pada hari Jumat, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, menggelar Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara Pilkada 2024 di tingkat kecamatan. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.00 WIB bertempat di Aula Kecamatan Cidolog, dengan tujuan untuk memastikan transparansi dan akurasi hasil perhitungan suara yang diperoleh dari setiap Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Rapat pleno yang dihadiri oleh berbagai pihak terkait, antara lain Camat Cidolog Habiburahman, Kapospol Cidolog Aipda Luky Lukmanul Hakim, Danposramil Serma Widiyanto, Ketua Panwas Iyef Yasiri, Ketua PPK Zakaria, serta perwakilan PPS dari Desa Se-Kecamatan Cidolog dan saksi-saksi dari masing-masing Partai Politik, berlangsung dengan tertib dan kondusif.

Susunan acara dimulai dengan pembukaan oleh MC, dilanjutkan dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Hymne Pilkada. Setelah itu, dilakukan pembacaan doa, sambutan oleh Camat Cidolog, serta arahan dari Ketua PPK Kecamatan Cidolog. Proses utama dalam rapat ini adalah pembacaan hasil perolehan suara per-TPS yang mencakup Desa Cidolog, Desa Cipamingkis, Desa Cikarang, Desa Tegallega, dan Desa Mekarjaya. Acara ini diakhiri dengan penandatanganan berita acara, penyerahan D-Hasil kepada saksi-saksi parpol, Panwas, dan Forkopimcam, serta doa penutup.

Pengamanan kegiatan ini dilakukan oleh Anggota Polsek Sagaranten, Anggota Koramil Sagaranten, dan Sat Pol PP Kecamatan Cidolog, yang menjamin kelancaran dan keamanan jalannya acara.

Dalam sambutannya, Camat Cidolog, Habiburahman, menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang hadir dan mendukung kelancaran Pilkada 2024 di Kecamatan Cidolog. Beliau juga menegaskan pentingnya kewaspadaan bagi saksi-saksi dalam memastikan kesesuaian data perhitungan suara. Selain itu, beliau berharap seluruh tahapan pleno berjalan dengan baik dan lancar.

Rapat pleno ini selesai pada pukul 15.00 WIB, dengan suasana yang aman, tertib, dan kondusif. Sebagai informasi, setelah rapat pleno selesai, proses pergantian logistik Pilkada 2024 akan dilaksanakan menuju gudang KPU Kabupaten Sukabumi pada hari yang sama. Surat permohonan pengawalan logistik telah disampaikan oleh PPK Kecamatan Cidolog.